

La tarea del Equipo Técnico llega a su fin tras la paliza de toda la semana

IMPRIMI R MAIL E- TWEET SHARE in SHARE g+ SHARE PIN

CIUDAD RODRIGO | En la mañana del domingo realizaron las últimas tareas pendientes, finalizando su trabajo sobre las 15.00 horas



En la jornada del domingo concluyó la tarea del **Equipo Técnico** de la **Feria de Teatro**, un colectivo dirigido por **Jacinto Gómez** al que casi nunca se le ve en escena (trabajan en cada espacio escénico siempre antes y después de los espectáculos), pero sin los cuales la Feria sería imposible de realizar.

Tras una semana prácticamente sin parar, la tarea del **Equipo Técnico** llegó a su fin sobre las 3 de la tarde del domingo, tras completar a lo largo de la mañana dominical los últimos asuntos que quedaban pendientes, dejando desmontadas y recogidas todas las estructuras técnicas (las gradas y escenarios corresponden al Ayuntamiento).



Infórmese sobre nuestros tratamientos dentales Llámenos.

